

## El poder de Aquel a quien alabamos

### Descripción

2 Crónicas 20:18-26

La victoria del Señor sobre los invasores que venían contra Judá, en 2 Crónicas 20, a veces se denomina erróneamente “El poder de la alabanza”. Como si el pueblo de Judá por el poder de su alabanza, dirigido por un coro de cantantes levitas, derrotara a la poderosa coalición que invade su tierra.

La adoración de Judá fue, en cambio, una *respuesta* al mensaje de esperanza inspirado por el “Espíritu del Señor” (20:14). “Porque la batalla no es tuya, sino de Dios” (20:15). Sin la inspiración del Espíritu y la seguridad de la palabra de Dios, habrían estado silbando en el cementerio, tratando de reunir valor para enfrentar a su enemigo. Fue “el Señor” quien “tendió emboscadas” contra los invasores. El Señor causó temor y confusión, y enfrentó a los enemigos de Judá unos contra otros. Cuando llegaron los hombres de Judá “solo vieron cadáveres tirados en el suelo; nadie había escapado” (20:24).

A menos que se basen en la esperanza inspirada por el Espíritu y en la Palabra de Dios, nuestra alabanza, para citar a Pablo, es solo “un gong que resuena o un címbalo que retiñe” (1 Corintios 13:1).

Autor: Duane Brush

### Fecha de creación

2023/08/30